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Главное – это быть 
вместе

Подписывайтесь 
на группу "СвАПОС" 

ВКонтакте

Закончилось зимняя сессия. Для 
кого-то она была первой, а кто-то уже 
в очередной раз прошел это малень-
кое жизненное испытание. И самая 
желанная награда после экзаменов 
– каникулы (которые, к сожалению, 
уже прошли). Но мы все-равно подго-
товили для вас небольшой гайд о том, 
как провести каникулы с пользой. Ду-
маем, в будущем он вам обязательно 
пригодится:)

А впереди новый семестр, где нас 
ждут новые предметы, новые проекты 
и конкурсы, новые вершины, а также  
новые знакомства. 

Кстати, в январе прошел один из 
самых значимых праздников для всех 
тех, кто учится в высшем и среднем 
учебном заведении. Это День россий-
ского студенчества.

 
25 января как-то по-новому смо-

тришь на людей, с которыми учишь-
ся. Чувствуешь особое единение 
между всеми студентами. Поэтому 
мы подготовили для вас материалы о 
том, как отметили этот праздник сту-
денты Екатеринбурга. 

Слоган февральского выпуска – 
«главное – это быть вместе». Мы рас-
скажем о самых массовых и шумных 
мероприятиях, где студенты по-на-
стоящему объединяются и идут к 
общей цели.

Ольга Паршакова

Благодарим!

Выражаем благодарность Льву Абрамовичу Заксу, ректору Гумани-
тарного университета, Евгению Михайловичу Платонову, ректору 
лесотехнического университета, Виктору Анатольевичу Кокшарову, 
ректору Уральского федерального университета, Ольге Петровне Ко-
втун, ректору медицинского университета, Александру Владимиро-
вичу Долгову, ректору архитектурно-художественного университета, 
Александру Геннадьевичу Галкину, ректору университета путей сооб-
щения, Якову Петровичу Силину, ректору экономического универ-
ситета, Вячеславу Александровичу Лапину, директору технического 
университета УГМК за поддержку межвузовского студенческого проек-
та – газеты «Студик».

Ваша неоценимая помощь и поддержка вызывают глубокое уважение.

Всегда готовы к сотрудничеству с Вами.

Правление СвАПОС
Редакция газеты
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 «Для меня быть лучшим студентом 
Гуманитарного университета - это вносить свой 

вклад в развитие университета»

В любимый праздник студен-
чества – Татьянин день – 25 
января лучшие студенты Гу-

манитарного университета снова 
собрались вместе, чтобы насла-
диться приемом ректора и 
получить заслуженные на-
грады.

Ежегодно ректор Гу-
манитарного универ-
ситета Лев Абрамович 
Закс приглашает луч-
ших студентов на тор-
жественный прием. С 
каждым разом становится 
все больше ребят, которые 
вкладываются в развитие уни-
верситета. В 2022 году приглашение 
на прием получили 30 человек, а в 
этом году уже 90 студентов были на-
граждены за активную обществен-
ную жизнь, отличную учебу и другие 
личные достижения.  Казалось бы, 
что удивительного в таком меропри-
ятии?  Студентов просто наградят и 
все закончится? Но это был не просто 
прием ректора, а настоящее погруже-
ние в историю Урала. Началось все 
как на балу. Прекрасные пары, кото-
рые танцевали вальс, помогли оку-
нуться в самое начало истории 
– в день зарождения Ека-
теринбурга. Между 
н а г р а ж д е н и я м и 
проходили интел-
лектуальные игры 
со студентами, вы-
ступления, чтение 
стихотворений и 
показ видеороли-
ков, которые от-
разили всю красоту 
нашего края. Это не 
просто праздник! Это 
еще один повод увидится с од-
нокурсниками и студентами других 
факультетов.

Словами наблюдателя сложно пе-
редать все эмоции, поэтому лучше 
обраться к самим студентам, которые 
там были.

«Я была приятно удивлена органи-
зацией. Я думала будет просто офи-
циальное мероприятие. Чаек попьем 
и все, а там и зал тебе красивущий, и 
стол накрыт, и песни, танцы, игры. 

Мне очень понравилось. Была теплая 
атмосфера. Было интересно слушать 
Льва Абрамовича. Нам редко удает-
ся с ним пообщаться, поэтому для 

меня это было ново», – рассказала 
Марина Трактирова, фа-

культет бизнеса и управ-
ления.

«От приема 
осталось только 
приятное впечат-
ление. Очень ра-

дует, что вуз дает 
ответную реакцию 

на твои активности, 
и что эта реакция по-

ложительная. Отдельное 
спасибо хочется сказать тем, кто 
помог попасть в этот список лучших 
студентов: Льву Абрамовичу Заксу, 
Екатерине Александровне Мель-
чуговой и всем нашим замеча-
тельным преподавателям.

Сам прием прошел за-
мечательно. Было немно-
го волнительно, потому 
что я и еще несколько сту-
дентов с факультетов 
журналистики, компью-
терной технологии и бизнеса 

и управления открывали 
мероприятие танцем. Но 

в целом все было здорово: тро-
гательные речи нашего рек-
тора и подарки позволят 

оставить это событие в памяти как 
можно дольше», - поделилсяАртем 
Абрамов, факультет журналистики и 
медиакоммуникаций.

«Я очень ждала этого приема. Даже 
не верилось, что меня так оценили 
наши преподаватели. На самом при-
еме было очень приятно, что ректор 
поздравил лично каждого студента: 
пожал руку, обнялся, сфотографиро-
вался. Для меня быть лучшим сту-
дентом ГУ означает вносить свой 
вклад в развитие нашего универси-
тета: помогать с мероприятиями, 
участвовать во внеучебных клубах, 
общаться с преподавателями нарав-
не. Я очень рада, что я соответствую 
этому званию», - рассказала Алена 
Солодянкина, факультет социальной 
психологии.

С каждым годом луч-
ших студентов в сте-

нах Гуманитарного 
университета все 
больше. И никто 
не планирует оста-
навливаться на до-
стигнутом! Хотим 

пожелать всем сту-
дентам продолжать 

усердно учиться! Ведь 
в следующем году лучшим 

студентом можете стать именно вы!

Анастасия ЛИМОНОВА, ГУ
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«Ставлю этой тусовке заслуженный 
“балдеж”». В УГЛТУ отгремел День студента

В  УГЛТУ шумно и весело 
отпраздновали День 
российского студен-

чества. Для студентов это 
один из самых веселых 
зимних праздников, ведь 
даже сессия не помеша-
ет молодежи радоваться 
жизни.

С самого утра в офици-
альной группе стартовала по-
знавательная викторина, был 
запущен розыгрыш с победителями. 
Активисты институтов организовали 
развлекательные программы, про-
фком порадовал студентов сытными 
хот-догами, а управление молодеж-
ной политики розыгрышами – каж-
дый «отличник» учебы мог получить 
приятный бонусный приз, показав 
свою зачетную книжку. А тем време-
нем в Уральском лесотехническом 
колледже прошла «Битва хоров». На 
сцене соревновались лучшие голоса 
студентов и преподавателей коллед-
жа. Звонкие голоса можно было слы-
шать по всему корпусу!

Завершением насыщенного дня 

стала финальная ве-
черинка «Ночь 

в Уральском 
л е с о т е х н и -
ч е с к о м » . 
С т у д е н т ы 
собрались в 

«100loveКА» 
( с т о л о в а я 

УГЛТУ) на 
дискотеке в 

стиле ночного 
клуба. При входе сту-

дентов встречала система фейс-кон-
троля. Внутри гостей ждала зона 
настольных игр и самый настоящий 
тату-салон с переводными татуиров-
ками. Ну, а какой ночной клуб может 
быть без бара? Точно не наш, потому 
что организаторы продумали все до 
мелочей. В баре можно было попро-
бовать вкусный коктейль, предъявив 
браслет, который выдавался при входе 
в клуб.

«День российского студенчества - 
яркий и зажигательный праздник для 
всех! В лестехе он прошел на высшем 
уровне – круто, стильно, молодежно. 

А мне данное мероприятие подарило 
еще одну возможность заполнить свою 
карточку «активиста», помогая 
на мероприятии!», - рассказал Глеб 
Матвеев, один из помощников орга-
низаторов праздника, студент 2 курса.

«Такой формат мероприятия мне 
понравился. Больше всего запомнились 
конкурсы, в которых я с радостью 
участвовала. После вечера остались 
только положительные воспоминания 
и ожидание следующего праздника», 
- поделилась своими впечатлениями 
Ева Вольская, студентка 2 курса.

«Мероприятие прошло на выс-
шем уровне, мы впервые попробовали 
что-то подобное. Получилось очень 
весело и задорно! У тебя сохраняется 
ощущение, что все присутствующие 
(посетители клуба) получили мак-
симальное удовольствие. И ты сам 
получаешь удовольствие, когда все 
поддерживают и проживают твои 
задумки. Всем студентам хочется 
пожелать, чтобы они не стеснялись 
своих идей и всегда имели возможность 
высказаться. Создавайте комфорт 
вокруг себя. Студенты, давайте наше 
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время пришло!», - Никита Иглин, ор-
ганизатор мероприятия, магистрант 
1 курса, председатель ОСО УГЛТУ.

«Впервые был проведён такой фор-
мат мероприятия. В УГЛТУ много 
раз проводили дискотеки, но не таких 
масштабов. Было продумано все до ме-
лочей. Так как я была организатором, 
мне удалось увидеть и другую сторону. 
У каждого из организаторов была своя 
задача, и они четко их выполняли, 
одно удовольствие работать с такой 
командой»,  - отметила Элиза Канту-
ганова, студентка 4 курса.

«Дискотека прошла успешно, все по-
ставленные задачи выполнены в пол-
ном объеме. Помогать в организации 
было несложно и достаточно интерес-
но. Нам с ребятами примерять новые 
роли было, как говорится, “рофляно”. 
Пляски, песни и конкурсы... Конкурсы 
это вообще отдельная тема, их было 
много, они были экстремальными. 
Ставлю этой тусовке заслуженный 
“балдеж”», - Семен Бирюк, студент 2 
курса.

Ребята правы, День российского 
студенчества поистине важен для 
каждого студента, а в УГЛТУ он всег-
да проходит весело и ярко. Этот день 
был и будет оставаться искрой начала 
новых семестров и вдохновения идти 
к новым вершинам.

Е к а т е р и н а  ЛОГИНОВСКИХ, 
Дарья ЗВЕРЕВА, УГЛТУ

Оперативные новости, 
ваши права и гарантии

и прямая связь 
с профсоюзом 

Подписывайтесь!

Вконтакте

Telegram

YouTube

Андрей Леонидович  ВЕТЛУЖСКИХ
председатель Федерации профсоюзов Свердловской области 
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Второй раз сдавали сессию? Рассказываем, 
как прошел День студента в УрГЭУ

В Уральском государственном 
экономическом университе-
те на «ура» отгремел День 

российского студенчества. Сту-
денты УрГЭУ в шутку сдали еще 
одну сессию, посетили Екатерин-
бургский музей изобразительного 
искусства и узнали, как проходит 
обучение в зарубежных универси-
тетах.

В честь Дня российского студенче-
ства Профком студентов УрГЭУ орга-
низовал «мини-сессию». Около 100 
человек прошли шуточную проверку 
знаний и такие забавные испытания, 
как попытка пронести в аудиторию 
шпаргалки.

«Многие получили по всем «дис-
циплинам» отлично. Тройки тоже 
попадались, но редко. Ребята быстро 
ориентировались и при необходимо-
сти импровизировали — проявляли 
черты настоящих студентов», - от-
метила председатель культурно-мас-
совой комиссии Профкома студентов 
УрГЭУ Наргис Розикова.

В конце десятиминутной «сессии» 
студентам УрГЭУ вручали «Диплом 
настоящего студента» и приз за сдан-
ные экзамены — купоны на скидку в 
игровые клубы, творческие студии и 
кафе Екатеринбурга.

14 иностранных студентов УрГЭУ 
тоже отметили праздник. Они уча-
ствовали в мастер-классах, которые 
подготовили преподаватели УрГЭУ, 
играли в «Крокодила», изображая 
жестами то окно, то сумку, то море, 
и соревновались, кто назовет больше 
слов, например, на букву «с» (вспом-
нили и «спорт», и «собаку», и, конеч-
но, «студента»). А также побывали 
в Екатеринбургском музее изобрази-
тельного искусства, где представлена 
коллекция картин, икон и ювелирных 
украшений, собранных с 1936 года.

«До поступления в Уральский госу-
дарственный экономический универ-
ситет я сам на протяжении восьми 
лет преподавал естественные науки 
школьникам. Сегодня же я испытал 
счастье, вновь ощутив себя любо-
пытным ребенком. Благодаря препо-
давателям УрГЭУ я узнал больше о 
российской культуре в игровой форме», 
- поделился своими эмоциями сту-

дент подготовительного факультета 
УрГЭУ Надишани Витхарамалаге из 
Шри-Ланки. 

По словам Надишани, у него на 
родине тоже есть День студента, но 
особых торжеств по этому случаю не 
проводится. 

Кроме того, студенты УрГЭУ Ша-
лиграмм Махто из Индии, Ахмед Са-
лама из Египта, Леонель и Камис из 
Камеруна рассказали друг другу и рос-
сийским студентам об особенностях 
обучения в их странах. Например, 
в камерунских школах, колледжах, 
техникумах и вузах строго запреща-
ются сотовые телефоны, тату, пир-
синг (в том числе и серьги в ушах) и 
необычные прически. А юные индусы 
учатся в школе 12 лет. В это время их 
полностью обеспечивает государство: 

родителям не нужно ежегодно поку-
пать для ребенка учебники, тетради, 
школьную форму. А еще государство 
оплачивает питание так же, как и в 
России.

«Начальная школа в Египте длит-
ся шесть лет. В ней я изучал арабский 
и английский языки, математику, 
географию и историю. В средней школе 
учатся три года, в старшей — столь-
ко же. После можно завершить четы-
рехступенчатый образовательный 
путь, получив степень бакалавра. 
Однако я решил, что буду учиться в 
российском вузе — Уральском государ-
ственном экономическом универси-
тете», - подчеркнул студент УрГЭУ 
Ахмед Салама.

Юлия ПОПОВА, УрГЭУ
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«Время молодых. Студенты»: 
итоги слета и впечатления команды

Совсем недавно команда про-
фкома студентов УрГУПС 
вернулась из самого серд-

ца Сибири. Целую неделю ребята 
провели в Иркутске, вблизи самого 
чистого и глубокого озера в мире – 
Байкала.

Проект «Время молодых. Сту-
денты» собрал всех студентов транс-
портных вузов с 30 января по 4 
февраля. Это обновленная комплекс-
ная программа для молодежи слета 
«Студенческий профсоюзный лидер 
РОСПРОФЖЕЛ», утвержденная в 
2022 году.

Слет-конкурс «Студенческий про-
фсоюзный лидер РОСПРОФЖЕЛ» 
проходит с 2005 года. Его основная 
цель – подготовка молодежного 
профсоюзного актива к «взрослой 
жизни», адаптация к железнодо-
рожным реалиям, к деятельности в 
Дорпрофжел и РОСПРОФЖЕЛ. 
Организация работы с первичными 
профсоюзными организациями же-
лезнодорожных вузов и с молодежью 
– одна из приоритетных задач "Вре-
мени молодых".

Студенты УрГУПСа рассказали, 
как прошло мероприятие, какой опыт 
успели приобрести за неделю, а также 
поделились своими впечатлениями.

- Как проходил отбор в команду?

- Отбор на «Время молодых. Сту-
денты» начинается с внутривузов-
ского этапа. Мы  готовили визитки, 
проходили тестирование на знание 
Устава РОСПРОФЖЕЛ, а также 
отстаивали свои позиции в дебатах. 
Самые лучшие вошли в состав делега-
ции ППОС УрГУПС.

- Как готовились к участию? Стол-
кнулись с какими-то трудностями?

- Подготовка проходила в течение 
месяца. Команда разбирала Устав 
РОСПРОФЖЕЛ, федеральный закон 
«Об образовании в Российской Федера-
ции», а также различные норматив-
ные документы, которые связаны со 
студенческой жизнью. Писали и репе-
тировали визитку. В  этом году мы 
делали акцент на юмор, потому что 
улыбка продлевает жизнь. Совместно 
с СамГУПС  готовили  информаци-
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онный трек, который проводился для 
обмена опытом между делегациями.

- В прошлом году конкурс «Сту-
денческий профсоюзный лидер РО-
СПРОФЖЕЛ» был переименован 
во «Время молодых. Студенты». А 
изменилось ли что-то в сути самого 
проекта?

- В этом году были нововведения. 
Убрали почти всю творческую часть, 
отказались от «Мисс и мистер», а 
также не было творческой визитки 
финалиста - оставили только визит-
ки команд. Был сделан акцент на мо-
лодежной политике РОСПРОФЖЕЛ.

- Как проходили ваши конкурсные 
дни? Успели «познакомиться побли-
же» с Байкалом?

- Все наши дни в Иркутске на под-
программе «Время молодых. Студен-
ты» были очень насыщенными, на 
сон оставалось мало времени. Мы об-
щались много с другими делегациями, 
было очень интересно узнать, у кого и 
как устроена работа.

Один день был выделен на экскурсии. 
Мы побывали в Музее мусора. Там 
выставлены экспонаты, которые 

могли выкинуть, но им дали «вторую 
жизнь» и превратили в предметы ис-
кусства: статуи роботов, орков, ино-
планетных воинов.  Именно в этом 
музее находится механизированная 
статуя робота, очень похожего на 
«Бамблби» из «Трансформеров».

Ну и как можно было съездить в 
Иркутск и не посетить Байкал? Он 
просто завораживает своей красотой. 
Мы сделали там кучу фотографий, 
которые можно увидеть в социаль-
ных сетях. Каждому стоит хоть раз 
в жизни посетить Байкал, потому 
что словами не передать этого вол-
шебства. Теперь хочется побывать на 
этом озере и летом.

- Чем так ценно участие в этом 
проекте?

- Самая большая ценность участия 
в подпрограмме «Время молодых. Сту-
денты» - это, конечно, обмен опытом 
с другими делегациями. У каждого наи-
более развито то или иное направле-
ние, поэтому очень интересно узнать 
что-то новое. Также работа со спике-
рами помогает разобраться в своих 
ошибках и найти верное  решение.

- Получили вы какой-то опыт, 

или, может, возникли идеи, которые 
можно реализовать в нашем универ-
ситете?

- Мы получили неоценимый опыт, 
за что очень благодарны спикерам 
и ребятам из других делегаций. Да, 
у нас есть новые идеи, которые мы 
хотим реализовать в нашем вузе, все 
называть не будем, но некоторые оз-
вучим: улучшим отбор на «Время 
молодых. Студенты» и запустим 
свой Telegram-канал. О многом дру-
гом будем писать в своих социальных 
сетях.

- Какие итоги можете подвести?

- Мы подробно разобрали ценно-
сти РОСПРОФЖЕЛ и теперь будем 
транслировать их нашим студен-
там. Также у нас есть направления 
работы, в которых нужно развивать-
ся. Вернувшись домой, мы всей коман-
дой встретились для обсуждения 
поездки - собрали все полученные зна-
ния и наметили план работы на пол-
года.

Ольга ВИДЕШКИНА, УрГУПС

От 100 до 500

16 февраля в СвАПОС состо-
ялся XXI межвузовский 
турнир по интеллектуаль-

ной игре «От 100 до 500». Ассоци-
ация профсоюзных организаций 
студентов вузов Свердловской обла-
сти (СвАПОС) совместно Гумани-
тарным университетом продолжают 
организовывать турниры для студен-
тов университетов Екатеринбурга.

В очередной встрече приняли уча-
стие 9 команд из 5 учебных заведений 
нашего города: Уральский государ-
ственный юридический университет, 
Уральский государственный универ-
ситет путей сообщения, Уральский 
государственный медицинский уни-
верситет, Технический университет 
Уральской горно-металлургической 
компании и Екатеринбургский торго-
во-экономический техникум.

Командам предстояло ответить на 
50 вопросов, распределённых по 10 
темам. Эрудиты вспоминали интерес-
ные факты, связанные с планетами; 
ярких женщин, оставивших след в 
истории; а также разгадывали вопро-

сы солнечной темы. Очередной тур-
нир отличался обилием буквенных 
и филологических тем, что особенно 
отметили наши участники. В резуль-
тате интеллектуальных баталий брон-
зовыми призёрами стали игроки из 
команды «Новое ископаемое» (ТУ 
УГМК). На втором месте располо-
жилась команда «Счастливое число 
«13» (УГМУ). Новыми победителя-
ми турнира «От 100 до 500» стали 

эрудиты команды «Придумать забы-
ли» (УрГЮУ).

Мы благодарим всех организато-
ров, партнёров и участников турнира!

 
До новых встреч, уважаемые эруди-

ты вузов нашего города!

Николай ДАВЫДОВ
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Как провести каникулы с пользой?

К  аждый студент задумывал-
ся в каникулы о чем-то гло-
бальном для себя. Поменять 

образ жизни, найти работу или 
найти новое хобби. А от чего все 
это? От скуки и однообразия зачет-
ной недели и дней сессии, когда ни-
чего не остается, кроме ожидания 
поставленного зачета.

В каникулы мне удалось победить 
серые будни, и позже это оказало 

влияние на мои учебные дни. Сейчас 
я расскажу о паре крутых увлечений, 
которые могут понравиться некото-
рым студентам.

Йога или пилатес

Это звучит банально, но данные 
виды занятий очень хорошо рассла-
бляют мышцы спины и шеи, которые 
у студентов вечно затекают и болят. 
Все это связано с сидячим образри 

жизни. Поэтому в каникулы я неод-
нократно ходила на подобные заня-
тия, с пользой проводя время.

Чтение книг

Мы зачастую забываем читать 
книги, а ведь это очень важное и полез-
ное занятие. Попробуйте составить 
список литературы, которая вам ин-
тересна. И постепенно «покоряйте» 
ее. Например, на каникулах я прочла 
«Гордость и предубеждение» Джейн 
Остин, перечитала «Преступление и 
наказание» Ф. М. Достоевского. Не 
скажу, что всем нравится читать, но 
это правда увлекает, особенно, если 
рядом стоит кружка горячего какао.

Просмотр фильмов и сериалов

Наверняка, у вас есть кинокартины, 
которые вы давно хотели посмотреть, 
но постоянно откладывали это из-за 
нехватки времени или отсутствия 
настроения? В каникулы не отклады-
вайте просмотр в долгий ящик! Отор-
витесь от других дел и посмотрите то, 
что всегда хотели.

Важно, чтобы каждый умел распре-
делять свое время. Нельзя постоянно 
учиться, каникулы можно устраивать 
себе и во время учебы, главное делать 
это с умом!

Дарья ПАНШИНА, УрГАХУ

«Моя маленькая мечта сбылась…»

Студентка 2 курса Инсти-
тута магистратуры УрГЭУ 
Антонина Кирсанова стала 

чемпионкой Всероссийских сорев-
нований по биатлону среди жен-
щин! Она с отрывом в 29 секунд 
обошла москвичку Юлию Дроз-
дову, обладательницу «серебра» в 
Российском чемпионате 2019 года.

Накануне в Центре лыжного спор-
та «Демино» в Ярославской области 
состоялись Всероссийские соревно-
вания по биатлону среди женщин. В 
дисциплине «Масстарт большой 12 
км» с 4-мя огневыми рубежами чем-
пионкой стала магистрантка УрГЭУ, 
мастер спорта международного клас-
са Антонина Кирсанова.

Призовые места распределились 

следующим образом:

А. Кирсанова (Свердловская обл.) 
— 3 штраф. круга — 0:00

Ю. Дроздова (Московская обл.) — 
3 штраф. круга — +31.1

В. Долгова (Красноярский 
край) — 3 штраф. круга — 
+45.5

Антонина поделилась 
эмоциями на своей стра-
ничке ВК: «Моя малень-
кая мечта сбылась… до 
слез! Поднялась на первую 
ступеньку пьедестала впер-
вые за биатлонную карье-
ру». 

Поздравляем чемпионку! Желаем 
новых побед!

            Ксения ОГОРОДНИКОВА, 
УрГЭУ
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Главное – это быть вместе

Приходя в университет, мы 
попадаем в новый мир. 
И так важно найти в нем 

свое место, своих людей. Ведь самое 
ценное, что дает нам, студентам, 
вуз – это даже не знания, а друзья 
– те, кто может поселиться в нашей 
душе на всю жизнь. Вы можете за-
быть через день после экзамена 
структуру философского знания, 
или сущность метода Гаусса. Но 
истории, порой бурные и ярке, а 
порой трогательные, связанные со 
студенческими друзьями, вы будете 
помнить долгие годы. 

Студенчество – время формирова-
ния нашей личности. Именно в этот 
период, получив полную свободу, мы 
начинаем учиться брать ответствен-
ность за свои поступки и свой выбор. 
И круг общения создаем гораздо осоз-
наннее, чем в школьные времена.

Мы энергичны и открыты миру, не 
обременены семьей, не успели еще за-
точить себя в клетку офисных будней. 
Можно вместе с друзьями не просто 
мечтать о будущем, а по-настоящему 
строить планы. Сегодня, здесь и сей-
час все в ваших руках!

Говорят, главный скрепляющий 
дружбу фактор – общее дело. На-
пример, студенческие объединения 
– Профком, Студенческий совет, 
студенческие отряды, творческие 
коллективы – все они являются свое-
образным цементом, который укре-
пляет дружбу на долгие, долгие годы. 
Особенно это ощущается на рассто-
янии, когда ты уже погружаешься в 
свою профессию, у много дел и не 
хватает на все времени. Но ты точно 
знаешь, что у тебя есть друзья, пусть 
даже на расстоянии, которые всегда 
тебя поддержат.

А если вы еще и живете в общежи-
тии, то вероятность обрести друга, да 
еще и не одного только увеличивает-
ся. Вот уж действительно место, где 
все вместе! Не зря же общежитие на-
зывается общежитием – общее жилье. 
Иногда кажется, что эти «ламповые» 
истории о посиделках в общагах 
пришлись только на век наших ро-
дителей. Но заглянув в студенческий 
человейник сегодня, и ты понимаешь 
– это вечно!

Конечно, можно быть индивидуу-
мом и стремиться к вершинам в оди-

ночку.  Но стоит оглянуться вокруг, 
и ты поймешь, сколько прекрасных 
людей, которые помогут тебе приот-
крыть этот мир, узнать о нем много 
интересного. У каждого свой бэкгра-
унд, но зачем-то судьба свела нас в 
этой точке. И это история не про по-
лезные связи, а про синергию. 

Возможно, после выпускного вы 
разъедетесь по разным городам и 
странам. Первое время будете созва-
ниваться ежедневно, потом раз в неде-
лю, раз в месяц, а видеться и того реже. 
Но в воспоминаниях сохранится ваша 
совместная картотека студенческой 
жизни. Через много лет случайная 
встреча друг с другом будет для вас 
счастьем. Может быть, она даже круто 
изменит ваши жизни. 

Об этом вы узнаете потом. А сегод-
ня дружите, любите, живите таким 
интересным и значимым для всех нас 
студенчеством. Этой энергии хватит 
вам на всю жизнь.

Ольга ВИДЕШКИНА, УрГУПС
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В созвучии с ритмом страны

Добровольческое движение 
технического университета 
УГМК в 2022 году ознаме-

новалось участием студентов сразу в 
нескольких масштабных проектах.

Студенты приняли участие в Меж-
дународном молодежном кинофести-

вале «Медный цветок», Чемпионате 
России по борьбе самбо, Первенстве 
Уральского федерального округа 2022 
года по шахматам среди детей, юно-
шей и девушек, Кубке Урала на призы 
ЦВО по хоккею среди детей и юно-
шей, «Игры Победителей». Это были 
целые «добровольческие марафоны», 

которые длились по несколько дней.

Также была активная каждоднев-
ная работа с фондом «Наша Верхняя 
Пышма», благотворительным фон-
дом «Дети России», call-центром 
Верхнепышминской ЦГБ и многими 
другими организациями.

Всего в 2022 году мы приняли 
участие в 48-ми мероприятиях до-
бровольческого характера. Если 
просуммировать всех участников до-
бровольческих акций, то получается 
внушительная цифра: 798 человек.

По итогам года работа студен-
тов-добровольцев ТУ УГМК была 
отмечена Национальным советом по 
корпоративному волонтерству, а чет-
веро наших коллег: Наталья Гевейлер, 
Никита Осипов, Карина Султанму-
ратова и Ильгар Гусейнов – награж-
дены благодарственными письмами 
совета.

Даниил КОРАБЛЕВ, ТУ УГМК

Дискуссия в Уральском доме науки и техники

15 февраля в Уральском доме 
науки и техники состоя-
лась дискуссия по особо 

охраняемым природным терри-
ториям. Организаторами меро-
приятия выступили Уральское 
Общество Любителей Естествозна-
ния и СвАПОС.

Мы собрали неравнодушных и ак-
тивных людей, каждый из которых 
имел возможность выразить своё 
мнение по заявленной теме. 

Наши участники поделились опы-
том защиты ООПТ, личного взаимо-
действия с такими объектами.

Вели круглый стол члены дис-
куссионного клуба УГМУ 
Арина Склянухина и Лев Оже. 
Специальными спикерами 
выступили Геннадий Василье-
вич Короленко – директор 
Музея истории плодового 
садоводства Среднего Урала 
и Ксения Рыжова, активист, 
член инициативой группы по 
сохранению КЛП, создатель ка-
нала «Новости Калиновского ле-

сопарк».
Мы рады, что смог-

ли быть причастны-
ми к такой значимой 
теме.

 Надеемся, что вза-
имодействие собрав-
шихся продолжится, 
а установленные связи 
принесут свои резуль-
таты.

Пресс-служба 
СвАПОС
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Привет, Сочи! На сцене команда 
КВН УГЛТУ «Ёлки-Палки»!

С 12 по 24 января 2023 года в 
курортной столице России 
– городе Сочи – проходил 

34-й Международный Фестиваль 
команд КВН «КиВиН-2023». 
Самые талантливые, интересные и 
яркие квнщики стремятся показать 
здесь свои лучшие шутки и номера, 
чтобы по итогам Фестиваля пройти 
в одну из лиг Клуба Веселых и На-
ходчивых.

Важнейший, первый этап соревно-
вания, решающий расстановку сил в 
лигах КВН на грядущий год. Более 
четырехсот команд приехали со всех 
уголков нашей страны и ближнего за-
рубежья.

Как и прежде, кон-
курсная часть Фе-
стиваля состоит из 
двух туров. В пер-
вом туре прини-
мают участие 
все зарегистри-
р о в а в ш и е с я 
команды, во 
второй попада-
ют коллективы, 
прошедшие ре-
дакторский отбор. 
В числе постоянных 
редакторов Фестиваля 
легенды КВН: Сангаджи 
Тарбаев, Михаил Марфин, Евгений 
Донских, Леонид Купридо и другие.

И своими впечатлениями о по-
ездке поделился капитан команды – 
Дмитрий Аксенов: «Это особенное 
событие для всей команды, ведь лишь 
представить себя на самом главном 
фестивале КВН это уже достижение! 
Кто-то из нас вообще впервые в жизни 
был в городе Сочи, что уж говорить, 
кто-то из нас вообще впервые в жизни 
полетел на самолете. Поэтому эта 
поездка останется в нашей памяти 
навсегда. Страх и неизвестность – да, 
было, но интерес все это, конечно, зат-
мил! К вечеру мы уже были как свои, 
особенно когда встречаешь знакомых 
людей и КВНщиков из нашего родного 
Еката. Поддержка всегда была рядом!

Самым неожиданным было, что 
уже на следующий день после приезда 
нас ждала сцена. Время показать себя 
настало очень быстро! Но ничего, ведь 
всего за один вечер мы нашли 3 лейки, 

3 цветка, Бензопи-
лу, Сучкорез и даже 
шкуру Лисы. От 
набора реквизита 
и нашего внешнего 

вида, все понимали, 
что мы настоящая 

лесная команда, а ведь 
таких больше не было! 

Этим мы и запомнились 
больше всего».

Фронтмен команды – Артем Кра-
денов подтвердил эти слова: «Мы по-
лучили какой-то невероятный опыт 
выступления на сцене. Как нам сооб-
щили, мы стали довольно запоминаю-
щимися, спустя несколько дней к нам 
подходили люди и говорили: “Вы же те 
самые лесники!”».

Так что можем уверенно сказать, 
что даже в лесу найдется про что 
можно пошутить!

«Команда КВН «Ёлки-палки», 
любите природу, спасибо!», - имен-
но этими словами под аплодисменты 
зала закончился дебют команды на 
сцене фестиваля! Но это не значит, 
что команда на нее больше не выхо-
дила, ведь после своего выступления в 
течении следующих дней наши парни 
помогали остальным командам из 
Екатеринбурга показать себя! От вы-
носа реквизита до отдельных ролей!

90% успешного выступления коман-
ды – это, конечно же, «звукарь, ведь 
не попади ты отбивкой вовремя и все 
выступление может пойти под откос.  
И не смотря на волнение «звукарь» 
команды Глеб Кашников справился со 
своей задачей на все 200%, и вот что 
он говорит об этом: «Это был очень 
хороший опыт для нашей команды. 
Знакомство и работа с редакторами, 
показ себя на сцене Сочи. Было страш-
но, но мы справились. А еще я сфото-
графировался с Арменом из «Реальных 
пацанов», а как я встретил Дениса 
Дорохова случайно в лифте – это вооб-
ще отдельная история! Так что эмо-
ций - миллион!»

Встречать Звезд КВН и видеть, как 
на них смотрят все остальные – это 
одна из мотиваций достигать высот и 
идти дальше по дороге КВН!

Команда УГЛТУ заряжена на пол-
ную катушку, чтобы покорять офи-
циальные лиги КВН, на которые их 
позвали еще во время самого фести-
валя! 

Спасибо, Сочи! Спасибо, Фе-
стиваль! Спасибо, КВН! Спасибо, 
УГЛТУ! Команда КВН «Ёлки палки» 
- идем вопреки всему напролом!

Дмитрий АКСЕНОВ, УГЛТУ
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Студенты УГМУ выступили на 
акселерационной программе 

«Казанский медицинский стартап»

8 студентов 3-5 курса лечебно-
го-профилактического фа-
культета под руководством 

доцента кафедры хирургических 
болезней, сердечно-сосудистой 
хирургии, реконструктивной и 
пластической хирургии Жиляко-
ва А.В. совместно с заведующим 
кафедрой медицинской физики и 
информатики Соколовым С.Ю. 
участвовали в создании технологи-

ческого инновационного проекта 
«AI Forrest». Это потенциальная 
программа для внедрения в прак-
тическую медицинскую деятель-
ность.

Суть проекта «All Forrest» заключа-
ется в том, что это программное обе-
спечение с высоким быстродействием 
и точностью может обнаружить и 
классифицировать язвенные дефекты 

с признаками активного или остано-
вившегося кровотечения.

Посредством его инсталляции в 
ПК на программном уровне будет ре-
шена проблема оперативного анализа 
изображения, полученного непосред-
ственно с видеоэндоскопа. Интегри-
рованная база данных, основанная на 
данных мировой литературы и преды-
дущих клинических случаев, предло-
жит варианты тактических решений 
и составит прогноз по летальности, 
риску повторного кровотечения и ве-
роятности оперативного вмешатель-
ства у обследуемого.

«Это была тяжелая, энергоза-
тратная работа, но в тоже время 
очень интересная. Я узнала, как вы-
глядят эндоскопические изображения, 
поняла на что нужно обращать вни-
мания. Когда услышала результаты 
нашей защиты, не могла поверить, 
что это со мной происходит, чувства 
радости и гордости меня переполня-
ло!», - рассказывает участница проек-
та Дарья Степина.

В состав команды входили: Ксения 
Белькова, Константин Букин, Алек-
сандр Жиляков, Евгения Костарева, 
Дарья Кочкарь, Елена Приезжева, 
Дарья Степина и Александра Штано-
ва.

Пресс-служба УГМУ

Студенты УрГАУ отметили 
День российского студенчества

25 января на катке в развле-
кательном центре «Луна» 
для ребят прошла торже-

ственная и развлекательная про-
грамма.

С приветственным словом выступи-
ла Ольга Геннадьевна Лоретц, ректор 
Уральского государственного аграр-
ного университета. Она поздравила 
всех с Днем студенчества, а Татьян — с 
Днем ангела. И вручила студентке фа-
культета среднего профессионально-
го образования Татьяне Бондаренко, 
единственной Татьяне на мероприя-

тии, подарок на именины.

«Этот уникальный праздник ухо-
дит корнями в далекое прошлое, когда 
25 января 1755 года, в День Святой 
Татьяны императрица Елизавета 
Петровна подписала указ об основа-
нии Московского университета. С 
тех пор мы празднуем этот день. До-
рогие студенты! Я поздравляю вас с 
вашим днем! Студенчество — самая 
яркая пора в жизни любого человека, 
ведь это время новых знакомств, сме-
лых идей, знаний, начала профессио-
нального пути, романтики и надежд. 

Желаю вам получать удовольствие 
от своей студенческой жизни в УрГАУ, 
и пусть у вас все получится!», - ска-

зала Ольга Лоретц, ректор Ураль-
ского государственного аграрного 
университета.

С Днем российского студенчества 
всех собравшихся также поздравили: 
проректор по образовательной дея-
тельности и цифровизации УрГАУ 
Н.В. Ломовцева и проректор по вос-
питательной работе и молодежной 
политике вуза С.А. Курочкин.
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После международного гимна сту-
дентов «Гаудеамус» началась развле-
кательная программа. В составе двух 
команд студенты приняли участие 
в трех командных конкурсах: заби-
вали шайбу в ворота, преодолевали 
препятствия на скорость и мчались 
с обручем в эстафете. В завершении 
праздника все участники получили 
сладкие призы и памятные подарки.

«Я впервые надел коньки. Было 
очень здорово научиться кататься 
на льду! Атмосфера праздника была 
очень дружелюбная и веселая. Спасибо 
за приглашение», — поделился своим 
впечатлением Жан Жиль Вилкенс, 
студент 1 курса факультета биотехно-
логий и пищевой инженерии УрГАУ 
(Камерун).

Юлия ФИЛИМОНОВА, УрГАУ
Фото: Вадим Шабратко

Свежие дипломы нынче в цене

На площадке УрГЭУ состо-
ялась VII интерактивная 
ярмарка вакансий «Профи 

Ёлка». Ежегодно десятки предста-
вителей крупнейших предприя-
тий Урала и Свердловской области 
знакомятся со своими потенци-
альными сотрудниками, проводят 
мастер-классы и тренинги. «Ёлка» 
длилась с 13 по 20 января. В этом 
году ярмарка впервые приобрела 
такой масштаб.

Ректор УрГЭУ Яков Силин от-
крыл традиционную интерактивную 
ярмарку вакансий «Профи Ёлка», 
в рамках которой представители 
компаний рассказывают студентам о 
возможностях по трудоустройству и 
профориентации. Руководитель вуза 
обошел стенды всех предприятий и 
организаций, пообщался с их пред-
ставителями, а также дал несколько 
наставлений студентам: «Поиск хоро-
шей работы –сам по себе труд. Задача 
университета – научить студентов 
и работодателей находить друг друга, 
чтобы предприятия могли пригла-
сить к себе лучших, а выпускники 
– найти престижную высокооплачи-
ваемую работу».

«Мы учим студентов правильно 
составлять резюме, подчеркивать 
свои сильные стороны, непосредствен-
но в Центре проводим тренинги, се-
минары, чтобы увеличить их шансы 

на успешное трудоустройство. При-
мерно в течение полугода абсолютное 
большинство соискателей находят 
работу», — пояснила ведущий специ-
алист Екатеринбургского Центра за-
нятости Светлана Умарова.

Сотрудники организаций про-
вели профориентационные встре-
чи со студентами первых, третьих 
и четвертых курсов бакалавриата в 
соответствии с их направлениями 
подготовки. О перспективах трудоу-
стройства и прохождения практики 

ребятам рассказывали представите-
ли ООО «Прайм-1С», ПАО ВТБ, 
Банка «Уралсиб», «Гиперболы», 
ПАО МТС, АО «Россельхозбанк», 
Уральского главного управления Цен-
трального банка РФ, ПАО «Сбер-
банк России», ГБУ СО «МФЦ», АГ 
«Капитал», АО «Группа «СВЭЛ», 
АН «Новосел», Екатеринбургского 
Центра занятости, Администрации 
Екатеринбурга и других.

Студенты отмечали важность таких 
встреч и активно задавали спикерам 
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вопросы, обенно об условиях работы, 
совмещении ее с учебой и возможно-
сти прохождения практики с перспек-
тивой дальнейшего трудоустройства.

Студентка 1-го курса направления 
«Информатика и вычислительная 
техника» Анна Курбатова подели-
лась впечатлениями от своей первой 
«Профи Ёлки»: «В очень удобной 
форме нам рассказали о вакансиях, 

которые предоставляют компании. 
Я получила практические инстру-
менты, которые в дальнейшем буду 
использовать при составлении резю-
ме, подготовке к собеседованию, буду 
учиться говорить о своих достоин-
ствах».

На одном из тренингов HR-специ-
алисты МФЦ предложили студентам 
поработать с коллективным бессоз-

нательным. Каждый из участников 
нарисовал свой автопортрет. Затем, 
передавая рисунки по кругу, ребята 
подписывали на обратной стороне 
листа, какая, по их мнению, профес-
сия, наиболее подходит для изобра-
женного человека. 

Студенты пророчили друг другу 
самые разные профессии: актеров, 
блогеров, военных, учителей и поли-
цейских. Организаторы объяснили, 
что к результатам не стоит относиться 
слишком серьезно. Но для каждого 
из участников это дополнительный 
повод задуматься над будущей про-
фессией, быть может, в совершенно 
иной сфере и отрасли, чем представ-
лялось ранее. 

Четверокурсница Ирина Кузнецова 
по итогам игры отметила, что ранее 
никогда не задумывалась всерьёз о 
карьере певицы. «Это был любопыт-
ный эксперимент, — рассказала она. 
— Но я все-таки намерена после окон-
чания вуза стать экономистом, а не 
артисткой». 

В свою очередь специалисты МФЦ 
отметили, что только рады, если ре-
бята уже твердо знают направление 
и конкретную профессию, с которой 
хотят связать свою жизнь. И подчер-
кнули, что всегда рады видеть наших 
студентов на практике. 

«Мы не собираемся просто пере-
кладывать на практикантов те 
обязанности, которые по каким-то 
причинам не хотят выполнять 
наши сотрудники, как часто бывает, 
– объяснила заместитель начальника 
отдела по работе с персоналом МФЦ 
Галина Аранович. – Наоборот, мы 
надеемся, что к нам целенаправленно 
придут молодые люди, желающие на-
чать карьеру в области государствен-
ного и муниципального управления. 
Практика, полученная у нас, вполне 
может лечь в основу эмпирической 
части их дипломных работ, а для ко-
го-то стать стартом карьеры».

На протяжении следующих не-
скольких дней студентов старших 
курсов прямо на лекциях «прицель-
но» посещали работодатели, заинте-
ресованные в их знаниях и навыках. 
Такие встречи в тесном кругу – но-
винка нынешней ярмарки. Организа-
торы надеются, что подобный формат 
станет постоянным.

Пресс-служба УрГЭУ
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